
 

 

 

 

NACHRCHT VOM FREITAG DEM 12 MAI 2023 

"VALINOS" ORT AN DEM DIE HEILIGE JUNGFARU MARIA ERSCHIEN 

FATIMA (PORTUGAL) 

 

HEILIGE JUNGFRAU MARIA 

Meine Kinder, habt keine Angst, Ich bin es Maria Empfaengnis, Ich bin Diejenige 

die das Verb geboren hat, Ich bin die Mutter Jesus und eure Mutter, Ich bin 

heruntergekommen mit grosser Macht zusammen mit Meinen Kindern Lucia, 

Jacinta und Francisco, den Hirtenkindern von Fatima, wir sind inmitten unter 

euch. 

Meine Kinder, Ich liebe euch ueberalles, Ich moechte euch diese Freude schenken in 

diesem Tal, Ich bin das vierte Mal erschienen. Ich habe viele Zeichen gesandt um 

euch die Kraft zu geben voran zu gehen, die Geheimnisse des Himmels sind 

Mysterien, die nicht jedem gegenueber erwaehnt werden. Die Kirche hat Meine 

Erscheinungen an die einfachen Hirtenkinder nicht akzeptiert, Sie hat sie verfolgt, 

aber Ich habe sie immer beschuetzt und lies sie niemals alleine. 

In dieser vierten Erscheinung, habe Ich ihnen am 12 Tag des Monats Mai 

offenbart, dass 12 Nationen von Naturereignissen beeintraechtigt werden, 12 

werden die betroffenen Laender sein, wie die 12 Sterne die Gott auf Mein Haut 

gesetzt hat. Zuerst haben diese 12 Laender  ein sehr grosses Licht am Himmel 

gesehen, dies war ein Zeichen goettlichen Eingreifens. 

Bei dieser Erscheinung habe Ich Lucia an Meiner Hand genommen, Ich habe ihr die 

Leiden der Voelker gezeigt, Sie weinte verzweifelt, dann aber hat Sie bei der selben 

Erscheinung auch Meinen Sohn Jesus das Kreuz fuer die vielen Suenden der 

Menschheit tragen sehen, unwissend der Liebe Gottes, hat Lucia Mir versprochen 

viel zu beten um die Last des Kreuzes fuer Meinen Sohn Jesus zuverringern, Sie 

selbst moechte euch von diesem Ereignis erzaehlen. 

 

LUCIA VON FATIMA 

Brueder und Schwestern, Ich bin es Lucia von Fatima, an diesem Tag war ich sehr 

verzweifelt, Mein Herz war traurig, Ich dachte, dass Unsere Mutter uns nicht mehr 

erscheinen wuerde, Ich bat Jacinta und Francisco mehr zu beten, uns muss vergeben 

werden und wir fingen an den Rosenkranz zu beten, so wie es uns Unsere Mutter 

gelehrt hat. Auf einmal stand Sie vor unseren Augen, Sie laechelte und wandte sich 

zu mir und sagte, hab keine Angst Lucia, mein Kind Ich verlasse euch niemals, aber 

Du musst weiterhin beten, bete immer denn deine Zukunft wird auf eine harte Probe 

gestellt werden, aber ich werde dich immer troesten, auch Mein Sohn Jesus hat sehr 

gelitten, Ich werde es Dir zeigen. In diesem Moment sah Ich Unsere Mutter nicht 

mehr, aber Unser Herr erschien mir vor meinen Augen, Er hatte die Dornenkrone 

auf Seinem Haupt, Seine Stirn blutete, Seine Wunden, die Sie verursacht hatten 
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bluteten, Jesus schaute in meine Augen und von dem Moment an konnte ich seine 

grossen Leiden verspueren. Lucia sagte Unser Herr, auch Du wirst das Kreuz 

tragen, mit deinem Schweigen und deinem Gehorsam und deiner Liebe und wirst die 

Botschaft Meiner Mutter verkuenden. 

Brueder und Schwestern, Ich verstand es erst nicht, aber mein Herz verstand es 

sofort, Ich liebte es zu sehen was meine Augen sahen, ich nahm Jacinta und 

Francisco bei der Hand und in diesem Moment began Unsere Mutter zu Jacinta zu 

sprechen. 

 

JACINTA VON FATIMA 

Brueder und Schwestern, Ich bin es eure Schwester Jacinta, auch heute an diesem 

Tag wird Unsere Mutter Zu uns sprechen, um uns zu sagen was in dieser Welt 

geschehen wird, Sie erklaerte uns alles, Sie sprach von einigen Nationen, welche sehr 

grosse Leiden widerfahren werden, damit sie glauben koennen an Unseren Herrn. 

Sie sagte zu mir, Jacinta schau nur wie viel Leiden herrscht, die Menschheit will 

nicht verstehen, dass der Glaube an Unseren Herrn die Rettung ist. Ich fragte Sie , 

was koennen wir tun? Sie antwortet mir, ihr muesst beten, viel beten, ihr muesst viele 

Opfer erbringen, dann zeigte Sie mir ein Kreuz und Ich fragte Sie Mutter darf Ich 

dass Kreuz kuessen? Sie sagte Jacinta geh hin und kuesse es. Dann sagte Sie, ihr 

muesst das Kreuz jeden Tag nehmen und gebt ihm jeden Tag einen Kuss, aufdass 

auch Jesus eure Liebe verspuert, dann sagte Sie, in dieser Welt verstehen nicht viele 

welches Opfer Unsere Herr verbracht hat. 

 

FRANCISCO VON FATIMA 

Brueder und Schwestern, Ich bin es Francisco, an diesem Tag bestand Lucia darauf 

hierher zukommen, um zu beten, um Unsere Mutter zu bitten zu uns zukommen, Sie 

erhoerte unsere Gebete, die von unseren Herzen kamen. Sie Unsere Mutter zeigte 

uns die Leiden die Unser Herr wegen der Suenden der Menschheit auf Seinen 

Schultern trug. Unser Herr liebt uns und traegt sie mit dem schweren Kreuz auf 

Seinen Schultern, Lucia weinte, Unsere Mutter erklaerte ihr, dass die Welt grossen 

Leiden entgegen geht und Sie bat uns zu buessen, aufdass Unser Herr uns erloesen 

koenne. Wir haben sofort mit dem fasten begonnen und gingen diesen Weg immer 

betend. 

 

LUCIA VON FATIMA 

Brueder und Schwestern, als Jacinta das Kreuz kuesste fragte sie, Mutter darf Ich 

auch das Kreuz kuessen? Sie sagte ja Lucia, geh hin und kuesse es, Ich kuesste es 

und less es auch von Francisco kuessn. Heute kuessen wir es alle zusammen um uns 

an diesen Tagzuerinnern. 

 

HEILIGE JUNGFRAU MARIA 

Meine Kinder, mein Herz ist voller Freude, wenn Ich diese Gesten des Glaubens sehe 

weine Ich Freudentraenen. Ich liebe euch, ihr habt das Herz Meines Sohnes Jesus 

getroestet, liebt ihn und liebt die Leiden, denn so werdet ihr ins Paradies gefuehrt. 



Die vierte Erscheinung war eine der wichtigsten, nachdem Ich den Hirtenkindern von 

Fatima die Leiden zzeigte, bat Ich sie zu beten 3 Ave Maria von ganzem Herzen, 3 

Vater Unser von ganzem Herzen und zum Schluss 3 Preisungen des Herrn von 

ganzem Herzen, mit festem Glauben. Ich zeigte ihnen einige Seellen im Fegefeuer, 

die ihre Lasten verloren hatten und in den Himmel aufsteigen konnten um ihnen die 

Staerke der von Herzen kommenden Gebete zu zeigen. 

Auch heute, dank eurer Opfer, dank eures Glaubens hat eine  Seele das Paradies 

erreicht und es ist gerade ein Fest deswegen. Danke meine Kinder, Ich liebe euch 

ueberalles und werde euch niemals verlassen. Seid bestaendig mit euren Gebeten die 

von euren Herzen kommen und der Himmel wird euch grosse Freuden schenken. 

Unsere Mission ist beendet, wir muessen jetzt gehen, wir lieben euch, seid dem 

Himmel immer dankbar, Ich schenke euch einen Kuss und segne euch alle im Namen 

des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. 

Shalom! Friede Miene Kinder. 
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